
 

朝晩、涼しい季節となりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

9/30で、「緊急事態宣言」も解除となりました。子ども達も体育大会の練習など大変な中で

したが、延期になった体育大会も 10/5に無事終わり、いい思い出になったと思います。9月

１1日に第 3回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。 

 

池田会長より 

コロナ禍が、中々落ち着かない状況で、子供達もストレスを抱えています。 

行事なども、昨年とあまり変わらない状況です。状況をみながら、少しでもよい方向にと、 

思いますのでご協力よろしくお願いします。 

 

槇野校長先生より 

PTA 会則（常置委員会・特別委員会に関する細則）の改正案について。 

※別紙配付プリントをご参照ください 

・会則改正に伴う今後の学級委員の活動について 

〇1年生→給食献立作成委員会に出席する予定です。 

〇2年生→「ピープル」発行→年度末になります。 

写真→学校  記事→学校・会長より  印刷業者→学級委員 

〇3年生→卒業式 花束贈呈をお願いします。 

※研修委員会が一昨年度まで企画していた「研修会」は今後、しばらく休止となります。 

※体育大会、サンネットフェスタ等の行事ごとで、学校から依頼の申し出がある場合は、本部と学

級委員でお手伝いをします。 

 

運営委員会の活動について 

①7/5（月）・8/12（木）市 PTA会長会議に出席しました。 

・今年度より、夏休み青パトロ－ルの PTAの参加は廃止となりました。 

・大阪狭山市青少年指導員会・大阪狭山市 PTA連絡協議会主催の出品について、今年度は 

 「ポスターコンテスト」に決定しました。後日、学校より連絡があります。 

②次回の 2/5運営委員会の開始時間前か後のどちらかで、本部役員で花の植え替え予定です。 
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① 体育大会について 

台風の危険性を回避し安全を重視するために、10/5へ延期といたしました。結果、熱中 

症を心配するぐらいの快晴となり、生徒・教職員全員が成功と思える素晴らしい体育大会

となりました。毎年ＰＴＡ会費から数台ずつ購入していただいているテントのおかげで、

体調を崩す生徒は、ほとんどおりませんでした。ありがとうございました。 

 また、今年度初めての試みとして、当日の屋上からの定点カメラによるユーチューブ配信

を実施しました。ご覧いただけましたでしょうか？生徒たちの頑張っている雰囲気が少し

でもお伝えできていれば幸いです。１０月下旬～１１月上旬を目途に、編集した映像の配

信を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

② 学校のようすについて 

２学期が始まって１ヵ月が過ぎました。夏休み明けも９月中は、緊急事態宣言下での学校

生活となりました。１０月からは部活動も再開されるなど、やや緩和されてはいますが、窮

屈な学校生活が続いています。そんな中でも、生徒たちは、感染対策を怠らず、マスクはも

ちろん、換気・消毒や黙食の徹底を頑張っています。夏休み明けから本格的に始まった体育

大会に向けての取組みは、今年も３年生が縦割り集団を引っ張ってくれました。特に、３年

生が試行錯誤を繰り返しながらつくったカラーパフォーマンスは、３年生の想いが込められ

たものになりました。 

体育大会を終えると、学校のリーダー学年は２年生になります。さらに１年生も、後輩が

できる準備期間に入ります。３年生は進路に向けて、そして卒業に向けて学校生活を送るこ

とになります。それぞれの学年が、それぞれの形で活躍できることを期待しています。 

 

 

② メ－リングリストについて 

まだの方は、学校の緊急連絡などもありますので、ご登録お願いします。 

登録方法→学校ホ-ムぺ-ジより閲覧お願いします。。 


